

Jeder Tag ohne Lächeln ist ein verlorener Tag

Eugens Leitspruch seines Idols Charlie Chaplin

Traurig nehmen wir Abschied von

Eugen Schneider

Wir verlieren einen hilfsbereiten und wahren Freund. Sein Humor und seine Weisheit werden uns fehlen. Er hat sich stets für eine gerechtere und friedlichere Welt engagiert, im Kleinen wie im Großen. Als leidenschaftlicher Linker ist er seinen Idealen immer treugeblieben. Wir werden ihn in dankbarer Erinnerung behalten.

DIE LINKE.

Ortsparteigruppe Westhausen

Kreisvorstand Hildburghausen